

La sécurité des patients dès le début de la vie

Le Peau-à-Peau

Le premier contact avec votre bébé

Bienfaits du Peau-à-Peau

Interactions plus intenses entre le parent et le bébé

Meilleure adaptation à la vie extra-utérine :

- amélioration de la thermorégulation,
- allaitement facilité
- diminution du stress et des pleurs
- autres bénéfiques pour le bébé et le parent



Semaine
de la **sécurité**
des **patients**
2025

Position recommandée

- Parent en position semi-assise pour bien observer le bébé
- Bébé ventre contre ventre, tête tournée sur le côté, visage toujours visible

Vigilance

- Nez et bouche dégagés
- Bébé doit avoir un teint rosé et être tonique
- Pas de téléphone portable (distrain la vigilance)
- Pas de peau-à-peau si vous êtes fatigué(e)
- Sonnette à portée du lit
- Une personne doit toujours être présente auprès de vous

Attention, chute et étouffements de votre bébé sont possibles si les conditions de sécurité ne sont pas respectées et si vous n'êtes pas vigilants !

Avant tout, un acte d'amour
Ce premier contact : une sensation vraie, pour la vie !